KRIEGERDENKMAL

Zweifache Sanierung

BURGBERNHEIM – Rechtzeitig zum Volkstrauertag am Sonntag, 15. November, soll nicht nur die Sanierung des Kriegerdenkmals auf dem Kapellenberg abgeschlossen sein. Auch das Kriegerdenkmal in Schwebheim wird bis dahin etwas aufgefrischt, informierte Bürgermeister Matthias Schwarz in der jüngsten Stadtratssitzung.

Wie berichtet sollen an dem Burgbernheimer Mahnmal unter anderem Fugen verfüllt und Abdichtungen erneuert werden, insgesamt soll die Ableitung von Wasser verbessert werden. Für die Sanierung erhielt die Stadt eine zweckgebundene Privatspende in Höhe von 40 000 Euro. Die Arbeiten sollen Anfang Oktober beginnen und etwa einen Monat später beendet sein. Das Kriegerdenkmal in Schwebheim wird gereinigt, auch soll die Farbe an den Schriftzügen nachgearbeitet werden.